

ZfIR 2015, A 9

Transparenz bei Grundsteuerreform gefordert

Nachdem die Bundesländer ihre Eckpunkte für eine Reform der Grundsteuer beschlossen haben, fordert der Hauseigentümerverband Haus & Grund, die weiteren Details in einem transparenten Prozess zu regeln. Haus & Grund begrüßte, dass Wohngebäude bei der Grundsteuer begünstigt werden sollen. Kritisch sieht der Verband die von den Ländern angestrebten landesspezifischen Messzahlen. Damit werde den Ländern ein Mittel in die Hand gegeben, um die Belastungen künftig Schritt für Schritt weiter in die Höhe zu treiben. Stattdessen schlug der Verband vor, dass die Länder ihren Kommunen besser Höchsthebesätze vorgeben sollten.

(Quelle: Pressemitteilung Haus & Grund vom 5. 10. 2015)